

Instituto para el Desarrollo Hondureño

Acceso a la financiación para micro y pequeños empresarios de Honduras

HONDURAS

El Instituto para el Desarrollo Hondureño (IDH) ofrece servicios de crédito a micro y pequeños empresarios. IDH fue fundado en 1974 con el objetivo de empoderar y apoyar a los hondureños desfavorecidos. Alrededor del 80% de los clientes de IDH son mujeres, que carecen de acceso a los servicios bancarios formales.

Desde su oficina central en Tegucigalpa, IDH dirige una red de ocho agencias que cubren tres cuartas partes del país con una amplia gama de servicios, entre ellos bancas comunales y préstamos grupales e individuales. IDH también invierte en proyectos comunitarios.

IDH permite a los empresarios acumular capital de trabajo, adquirir activos fijos y hacer inversiones. Así se logra un impacto positivo en las economías locales y, en consecuencia, en el estándar de vida.

IDH es socio de Oikocredit desde 2009.

Información sobre socio

HECHOS		DESEMPEÑO SOCIAL	
Sector	Servicios financieros	Cantidad de prestatarios activos	13,014
		Clientas	52.0%
		Clientes rurales	50.4%
PRODUCTOS Y SERVICIOS ADICIONALES			
		Servicios sociales	

Última sincronización con los datos disponibles más recientes en 23 de septiembre de 2022

Oikocredit international

I: www.es.oikocreditacceptance.nl

E: invertir-at-oikocredit.org@example.com

Este documento fue producido por Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) con el mayor de los cuidados y según nuestro mejor saber y entender al momento de redacción. Oikocredit International no ofrece garantía alguna con respecto al contenido del documento y exactitud o carácter completo de ésta y no acepta responsabilidad alguna por pérdidas que pudieran derivarse por el uso de esta información.